
令和６年度 市長と市民のまちづくりミーティング  

日時：令和７年１月２９日 午前１０時００分から午前１２時００分まで 

場所：新庄商工会議所 大会議室 

開催団体：新庄商工会議所女性会 

市民からの意見、提案など 新庄市の回答 

【市長就任からの取り組みについて】 

① 取り組んだ課題と成果及び市の今後のビ

ジョンや未来のための施策について。 

（担当：総合政策課 他） 

新県立病院が開院されましたので、病院と連携し

て、病気になる前に健康で暮らせる市にしていき

たいと考えています。 

また、東北農林専門職大学の開校によって、最上

地域に待望の４年制大学が誕生しました。農林業

のみならず、食産業や環境産業までしっかり取り

組んでいただき、さらに小中高との連携について

も検討していきます。 

高速道路の整備も進んできていますので、石巻新

庄道路についても整備を進め、道路を活かした地

域づくりを行っていきます。 

【子どもに関する話題について】 

① 子ども食堂への補助について、支援強化の 

   考えはあるか。 

（担当：子育て推進課） 

物価が高騰し、不自由しているお子様がいると伺

っています。現在「新庄市こども計画」を策定中で

すので、計画に沿って市ができることをしっかり

とやっていきたいと考えています。 

② 新庄市の遊び場、特に屋内遊技場について 

   整備の考えはあるか。 

（担当：子育て推進課） 

遊び場についてはいろいろなご意見をいただい

ています。単独整備については、なかなか難しい

ところもあると感じていますが、こども庁の政策

を注視しながら、検討を続けていきます。 

③ 新中部保育所整備の進捗状況について。 （担当：子育て推進課） 

様々な意見がありますが、一刻も早く整備してほ

しいとの声を受け整備を進めているところです。 

新しい保育所については医療的ケア児の受け入

れについても実施する予定ですので、整備につい

てご理解とご協力をお願いします。 

【まちづくりに関して】 

① 高齢化を見据えたまちづくりを進めていく 

   ための考えは。 

（担当：総合政策課） 

高齢化を見据えて、輸送手段等について検討して

います。公共交通手段が限られているため、まち

なか巡回バスの運用改善を含め検討を行います。 



② 商店街等、中心市街地の活性化について。 （担当：商工観光課） 

本年度より、駅前通り商店会と３回ほど懇談会を

開催しており、現状の把握や、今後の活性化手法

について様々な意見交換をしているところです。

地道ではありますが、地元の方と一緒に一歩一歩

進んでいきたいと考えています。 

③ ふるさと納税の活用について。 （担当：総合政策課） 

現在の主力は米と肉で１３億ほどの収入になって

います。それ以外の商品については、なかなかヒ

ット商品が無いのが現状ですので、今後商品開発

に力を入れていきます。 

【新庄開府４００年について】 

記念事業は一年を通して実施するのか。 

（担当：社会教育課） 

４月から実施して、９月２８日の式典をピークと考

え、様々なメニューを考えており、今後順次発表し

ますので、ご協力をお願いします。 

【市の情報発信について】 

様々な説明会や計画策定などが行われている

が、情報発信はなされているか。 

（担当：総合政策課） 

知らせる努力が重要であると考えています。 

広報誌はもちろんのこと、ホームページや各種

SNS等でも情報発信に努めておりますが、さら

に情報発信を強化していきます。 

【新庄まつり２７０周年について】 

２７０周年を迎える新庄まつりの歴史を後世に

伝えるために、子どもにもわかりやすい絵本な

どを作成してはどうか。 

（担当：商工観光課） 

先人が様々な思いでこの地を守ってきた歴史を

知る良い機会となると思います。様々な手法を検

討していきます。 

【まちづくりのビジョンについて】 

まちづくりのビジョンを実現するためにどのよ

うなことを実施していくか。 

（担当：総合政策課） 

人口減が進む中で、それに対抗するためには、

様々な施策を実施していかなければいけないと

考えています。まずは皆さんが商売を安心して続

けられる環境づくりとして、産業・工業のビジョン

について明確にしていきます。 

また、人材育成に力を入れ、人が育つ環境づくり

に努めていきます。 

  


